

## ABSTRAK

**Fiqi Barizul Rahman, 2018.** “Penerapan Program Kreatif di Taman Bacaan Masyarakat Komunitas Togok Kelurahan Ganting Kota Padang Panjang”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) penerapan program kreatif di Taman Bacaan Masyarakat Komunitas Togok Kelurahan Ganting Kota Padang Panjang; (2) kendala yang dihadapi dalam penerapan program kreatif di Taman Bacaan Masyarakat Komunitas Togok Kelurahan Ganting Kota Padang Panjang; dan (3) dampak penerapan program kreatif di Taman Bacaan Masyarakat Komunitas Togok Kelurahan Ganting Kota Padang Panjang.

Dari analisis masalah yang telah dijabarkan sebelumnya dapat disimpulkan bahwa pertama, program kreatif yang telah diterapkan di Taman Bacaan Masyarakat Komunitas Togok adalah sebagai berikut. (1) Pondok Baca Togok yang mana kegiatannya terdiri dari kemping buku, adanya rangkiang buku sebagai tempat buku, dan *storytelling*; (2) *Togok Adventure Community* terdiri dari kegiatan pemutaran film edukasi dan *outbound kids*; dan (3) Surau Adat Togok yang di dalamnya terdapat kegiatan pidato adat dan kajian adat serta silat tradisi Minangkabau. Kedua, kendala yang dihadapi dalam penerapan program kreatif Taman Bacaan Masyarakat Komunitas Togok di Kelurahan Ganting Kota Padang Panjang adalah: (1) sulitnya mendapatkan koleksi buku dongeng, (2) promosi hanya dengan ruang lingkup yang kecil, dan (3) relawan atau tim pengajar yang masih kurang. Ketiga, dampak penerapan program kreatif di Taman Bacaan Masyarakat Komunitas Togok adalah: (1) secara tidak langsung anak-anak secara spontan mengeluarkan bakat yang tidak disadari sebelumnya, (b) meningkatkan kreatifitas, sensor motorik, afektif, kognitif dan psikomotor pada anak-anak, (3) anak-anak sudah tidak asing dengan buku bacaan, dan (4) keberanian diri mereka berbicara di depan umum semakin meningkat.